

www.mazda-newsroom.at/artikel/280-mazda-vertrieb-neu-geleitet

Mazda-Vertrieb neu geleitet

Hendrik Jacob übernimmt ab sofort den Job als Vertriebsdirektor bei Mazda Austria.

Mazda Austria stellt neue Weichen in der Verkaufsführung. Per September leitet Hendrik Jacob den Vertrieb. Er ist 41 Jahre alt, in Düren bei Köln geboren und schon seit 14 Jahren bei Mazda, unter anderem im Sales Planning, im Produktmarketing und im Vertrieb. Gearbeitet hat er zuletzt bei Mazda Deutschland, davor auch bei Mazda in Holland und in der Europazentrale von Mazda. Für den neuen Job als Vertriebsdirektor von Mazda Austria ist er jetzt samt Familie nach Klagenfurt übersiedelt.

„Ort und Zeit könnten für mich nicht besser sein“, freut sich Hendrik Jacob auf seine neue Aufgabe in Österreich. „Mazda verzeichnet heuer bis August ein Verkaufsplus von 6%. Und dank smarterer Planung hat Mazda jetzt den Marktvorteil, keinerlei Lieferprobleme durch die neue WLTP-Norm zu haben. Zusätzlichen Rückenwind geben die neuen Faceliftmodelle des Mazda6, CX-3 und CX-5.“

Eine Schlüsselrolle bei Mazda Austria behält neben Hendrik Jacob auch dessen Vorgänger als Vertriebs-Chef: Rüdiger Graschitz. Er verantwortet ab sofort das wachsende Geschäft mit gewerblichen Kunden.

+++

Klagenfurt, 20. September 2018